



一幼だより

暑い日があったり、涼しい日があったりして体調管理が難しい季節になりました。お弁当も始まり、幼稚園での活動にリズムも出てきました。年少組は朝の準備、お弁当の準備、お帰りの準備などやらないといけないことが自分で出来るようになってきました。

遊びが見つけれられるようになってきて、朝から活発に遊び始めています。遊ぶなかで思いの行き違いや、思いや考えを上手く言葉で伝えられなかったりします。大人が間に入りながら、思いを振り返り、どのようにしていけばいいのか一緒に考えて過ごしていけたらいいなと思っています。

また、年少組、年長組と一緒に遊びを楽しめる時間をたくさん設け、みんなで楽しい経験ができるようにと計画中です。泥んこ遊びやアワアワ遊び、色水遊びなど今の季節に合った遊びをたくさん取り入れていくつもりです。

6月の保育

【年長児】

- ☆ 友だちと考えを出し合いながら、一緒に遊びや活動を進めようとする。
- ☆ 工夫しながら制作をしたり、自然や生き物の様子を身体を使って表したり、表現することを楽しむ。
- ☆ 梅雨時期の自然に関心をもつ。また、梅雨時期の衛生を身につけ健康に過ごす。
- ☆ 夏野菜と花の生長に関心をもち、収穫を楽しみにする。

【年少児】

- ☆ 水を使った遊びを楽しみ、解放感や心地よさを感じながら、伸び伸び活動する。
- ☆ 気の合う友だちを見つけ、喜んで一緒に遊ぶ。
- ☆ 梅雨について知り、興味をもったり、安全に過ごそうとしたりする。
- ☆ 遊びの片付けや身支度など進んで最後までやってみようとする。



お弁当が始まりました

楽しみにしていたお弁当が始まりました。こんな感じでお弁当を食べています。



食べている所を見に行くと、美味しそうにお弁当を食べています。「ほら見て、いいでしょう。」と美味しそうなおかずを見せてくれます。



今まであったパネルを外したので友達の間を見ながら、食べられるようになりました。小さな声で少しお話ししながら楽しく食べています。

交通安全教室がありました

交通安全教室がありました。大阪府警察本部からお巡りさんが来てくれて、安全な道の歩き方を教えてもらいました。



信号の色の並んでいる順番知っていますか？
青色はどこでしょう？

令和5年5月31日
島本町立第一幼稚園
園長 堀井 千香
島本町青葉3丁目1-1
TEL 075-961-6456

役場からも小さな信号を持って来てもらい、実際に園庭に描いた道を歩きました。上手に歩いている姿をお巡りさんに見てもらい、たくさん褒めてもらいました。



右見て、左見て、もう一度右を見て。
みんなは小さいから、車の人に分かってもらえるように手を上げて渡りましょう。



最後は、交通安全体操をして、交通安全教室は終わりました。

たくさん外でも遊んでいます



あわあわ石鹸遊びをしたり、どろどろ泥遊びをしたり、おもいきり遊んでいます。泡のぬるぬる感、泥の感触などいろいろな感覚を体感しています。

6月の行事

- 1日(木) 身体測定(年長組)
- 2日(金) 身体測定(年少組)
- 9日(金) 歯科検診
- 14日(水) 誕生日会
- 15日(木) 一幼で遊ぼう(トロイメライ)
- 16日(金) 花火指導
- 22日(木) 阪先生相談日
- 26日(月) プール始まり

